Seminario Sobre Caña Clausuran en S. Miguel

Esta tarde será clausuado el seminario sobre Generalidades de la Caña de Azücar'', que el 22 y 29 se desarrolla en el casino de San Miguel. El acto estará a cargo

del Presidente del Institu-to Nacional dei Azúcar (INAZUCAR), Ing. Raymundo Rodriguez. quien senaló el exito de tal

evento, va que asistieron un gran número de cañe-ros de la zona oriental inte-resados en sembrar las dos mil manzanas que se han propuesto para llegar a las cinco mil que es la meta de INAZUCAR.

Dijo el Ing. Rodriguez que este es un paso dentro del Plan de Reactivación -Favor pase a la página 25.

Policía de Aduanas en Manos de Pdte. Duarte

La suerte de la Policia de Aduanas, el cuerpo de vigilancia fiscal que por cerca de cincuenta años ha dependido del Ministerio de Hacienda, se encuentra en manos del Presidente Duarte, dijo ayer un viejo aduanero al referirse a la disposición de asimilarlo a

la Policia de Hacienda.

Tal como informó EL
DIARIO DE HOY en su DIARIO DE HOY en su oportunidad, el proyecto

de fusionar la Policia de Hacienda con la Policia de Aduanas lo tiene el Vice-ministro de Seguridad Pública, coronel y licenciado Carlos Reynaldo López Nulla Esto debería de en-trar en vigencia el primero de enero, pero personas conocedoras de la legisla-ción fiscal aseguran que legalmente esto no es posible, pues de hacerlo, seria

-Favor pase a la página 23.



"EL SALVADOR puede convertirse en el Taiwan de América Latina" Lic. Juan Vicente Maldonao



"LO MAS importante es el factor_confianza para poder invertir''. Ing. Eduardo Funes



"Esperamos que también vengan inver-sionistas de otros países". Lic. Manuel Aguilar.



"NOS HEMOS formado una reputación internacional a base de fuego". Lic. Rolando Monterrosa

Facilidad a Inversión En 50 Años Pagarán el Sugieren Empresarios Préstamo a Alemania

Préstamo a Alemania gobierno. En la firma estuvo el

Los 47.5 millones de marcos que el gobierno alemán otorga en préstamo a El Salvador práctica-mente es un donativo, pues las condiciones son muy blandas, dijo el Lic. Ernes-

otandas, dijo el Lic. Ernes-to Allwood. Viceministro de Planificación. El Lic. Allwood firmó el documento en nombre de El Salvador y el Dr. Jür-gen Warnke. Ministro Fe-deral de Congonido De deral de Cooperación Económica, en nombre de su

Presidente Ing. José Napo-león Duarte. y otros fun-cionarios alemanes. Posteriormente ofrecieron una conferencia informativa.

Explicó Allwood que es-tos 47.5 millones de martos (unos 17 millones de dólares), se pagarán en un plazo de 50 años, incluyen-do 10 años de gracia y con n interés del 0.75, o sea —Favor pase a la página 26.

Inconstitucional Declaran

lano :- Debemos aprove-char el entusiasmo de muchos empresarios extran-jeros que quieren invertir en nuestro país. y el go-bierno debe dar todas las facilidades al respecto. dijeron representantes empresariales consultados por EL DIARIO DE HOY.

Una delegación de funcionarios y empresarios chinos se reunieron ayer en la mañana con sus colegas salvadoreños, para co-nocer más detalles sobre los campos en los cuales se puede invertir aqui.

Entre los chinos visitantes hay fabricantes de vehículos, repuestos, jeans y faldas para mujer, bol-sas y envases plásticos, guantes de beisbol, astille-ros, barcos pesqueros, lanchas deportivas, raquetas de tenis y otros artículos deportivos. productos químicos, eléctricos, etc.

EL "FUTURO TAIWAN" Al ser consultdo el Lic.

Hoy se Presenta Teatro INAM

Hoy se presentará en el auditorium de la UCA. el elenco de teatro del Insti-tuto Nacional Alberto Masferrer. con la obra "Las Manos de Dios", del autor Carlos Solórzano.

La obra fue preparada con motivo del Festival de Artes que se desarrolla en el Teatro Nacional y representa un esfuerzo por ini-ciar e incorporar a los estudiantes en la práctica y a la afición del teatro. En el INAM, bajo la di-rección de Herbert Esca-

lante, desde hace algún tiempo, se fomenta el arte escénico, para desarrollar aptitudes positivas entre -Favor pase a la página 13.

director ejecutivo de la ANEP (Asociación Na-cional de la Empresa Pri-vada), dijo que este tipo de intercambio es una mues-tra del creciente interés de los países industrializados en El Salvador, ya que

nuestro pais se puede con-vertir en el futuro vertir en el futuro "Taiwan de América Lati-

na".
"Creemos que El Salva-dor tiene todas las condiciones geográficas. humanas, sociológicas y empre-

-Favor pase a la página 50.



PRESIDENTE DE AISSCCAP. En la XXXVIII Reunión del Consejo Superior de Directores de la Seguridad Social de Centro América, Panamá y del Caribe, se nombró presidente de AISS-CCAP, al Dr. Jorge Bustamante, director del ISSS, Le acompañan el Lic. Rogelio E. Anguizola, de Panamá y Dr. Mario Solano, subdirector del ISSS.

Colegiación Obligatoria Inconstitucional fue de-clarada por la Corte Su-prema la Ley de Cole-giación Obligatoria, a raíz desde el 26 de abril de 1982. Tal como estaba la ley -dijo el Dr. Pacas en su es crito— se producirian los efectos siguientes: a) el code una petición presentada por el Dr. José Sixto Pa-cas. ex-Juez de Tránsito y

conocido abogado capitali-La petición de inconsti-tucionalidad la presentó el

Pacas a la Corte hace varios meses, afirmando entonces que la ex-Junta Revolucionaria de Gobierno declaró vigente esa ley

electos siguientes: a) el co-legio obtiene su personali-dad jurídica. y b) cada profesional debidamente autorizado para ejercer la profesión. ingresaria de pleno derecho a formar parte de su respectivo co-

legio. Más adelante, el Dr. Pacas dijo que "todos los pro-fesionales, para ejercer su

profesión, quiéranlo o no. ingresan de pleno derecho a formar parte de su res-pectivo colegio".

Al referirse a la viola-ción constitucional de la Ley de Colegiación Obliga-toria, el Dr. Pacas citó el articulo constitucional número 160, que dice: "Los habitantes de El Salvador tienen derecho a asociarse y reunirse pacificamente y sin armas para cualquier objeto licito", asi como

-Favor pase a la página 13.

FIRMAN PRESTAMO. — Un préstamo por 47.5 millones de marcos (17 mi-Ilones de dólares). fue firmado ayer en la mañana entre representantes del gobierno alemán y salvadoreño. El plazo de pago es de 50 años. Izquierda a derecha. Dr. Henning Dodenberg, embajador de Alemania en El Salvador: Dr. Jürgen Warnke. Ministro Federal de Cooperación Económica; Ing. José Napoleón Duarte. Presidente de la República; y Lic. Ernesto Allwood. Viceministro de Planificación.

Conviene Nuevo Arancel Aunque no sea Solución

Las computadoras dirán como afectarán al consu-midor los nuevos aranceles, dijo el Lic. Guillermo Aceto, negociador del nuevo Régimen Arancela-rio Centroamericano, pero no deben afligirse los industriales, porque paga-rán menos impuestos.

Por su parte Héctor Ren-deros. del Ministerio de Planificación expreso: "De acuerdo a como se eleven los aranceles, así se elevaran o se rebajarán los precios al consumidor".

La American Chamber of Comerce of El Salvador preocupada por los nuevos aranceles que se están ne-gociando dentro del ya de-saparecido Mercado Co-mún, invitó a los hombres de negocios del país a una reunión, en la cual el tema era, ¿Sabe Ud. Cómo Será Afectado su Negocio por los Nuevos Aranceles?, en

la cual el orador principal fue el Lic. Aceto. Se explicó que el nuevo arancel tendrá una carga impositiva del 5% para todo lo que no se produce

en el área, esto es, dijo Aceto, una protección para los industriales y comerciantes

Durante su intervención el Lic. Aceto condenó a quienes dicen que no conviene el nuevo arancel cenroamericano, sus argumentaciones son falsas, argumentó, como cuando creen que el personal de aduanas no está preparado para aplicarlo.

Lo que se busca con el

nuevo arancel es proteger a la industria centroameri--Favor pase a la página 25.